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松山中央ライオンズクラブ
Matsuyama Chuo Lions Club
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WE SERVE
己を捨て、他を利してウィサーブ
会長スローガン

今月のトピックス
•定時制通信制生徒生活体験発表会
•新会員挨拶



（小倉圭二）（盛重泰輔）
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　９月20日　第61回愛媛県高等学校定時制通信制中予地区生徒生活体験発表大会が愛媛県立松山南高等学校で
行われました。当日は早川第３副会長、上沖教育国際委員長、篠原教育国際副委員長が来賓で参加し、クラブ
から13名のアクト参加でした。ゴルフ委員会と重なったこともあり、例年より少ない印象でしたがご参加いた
だいた方はありがとうございました。当クラブに於いてもこの事業の後援を第12回大会から半世紀に渡り継続
しており、生徒達の育成に貢献している活動です。当日は市内５校から選ばれた生徒たちが今までの自分を振
り返り、未来に向かって前向きに進みたいという思いを抱き行動することで、自身の変化を強く感じていると
発表していただきました。また【激励のことば】では早川第３副会長が生徒たちの熱い思いに応えるように、『発
表する勇気やチャレンジは今後どこかで役に立つと共に、自分の自信に繋がる』と激励し発表会を終えました。
　このアクトに参加した事のない会員の皆様は是非来年は足を運んでいただきたいと強く感じました。

定時制通信制生徒生活体験発表会 上　沖　尚　史教育・国際委員長



株式会社 宮川会計事務所

代表取締役　  宮 川　晶 子
税理士・行政書士

〒790-0011 愛媛県松山市千舟町 5-5-15 3F
TEL 089-947-0945　FAX 089-932-7973
E-mail akiko@miyagawakaikei.jp
http://www.korokoro.net.miyagawakaikei/

（堀田　学）

（程野裕貴）

（大川耕三）

（宮川晶子）
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宮　内　美　加環境保全・公衆委員長加藤嘉明公清掃活動

　９月17日、未だ晩夏が厳しく涼しいうちの清掃アクトを実施。７時に４名が集合の予定が３名に。人数的に
不安だったが服部さんが持参してくれた電動強力掃除機の活躍でスピーディーに完了。少人数のアクト、和気
藹々と終えました。
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愛媛県松山市東石井 4-16-27

089-904-1329
info@kiri-ltd.com

kiri-ltd.com

東京都港区南青山三丁目2番地 3号 カトレアビル

（村上雄二）（中野泰誠）
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新会員あいさつ

ホテルマイステイズ松山

共働設備工業株式会社

この度、松山への異動に伴い、初めて「ライオンズクラブ」に入会させていた
だくことになりました。

ホテルマンとして、全国を渡り歩いて参りました。
多分、年齢的にもここ松山が最後の赴任地になるかもしれません。
良い思い出を皆さまと作って参りたいと存じます。
よろしくお願い申しあげます。

この度、歴史ある松山中央ライオンズクラブに入会させて頂きます水ノ江剛と
申します。

愛媛県出身でない私にとりまして、同業者以外の方々と交流を広げることが出
来る貴重な機会を頂き感謝しております。今後の奉仕活動を「安全第一」でやっ
ていきたいと思いますので、これから宜しくお願い致します。　　

支配人

取締役副社長

牧　　　和　宏

水ノ江　　　剛

入会式の様子 誓いの言葉
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10月の誕生人から一言…10月の誕生人から一言…

大西　知人 1963（昭和38年）10月17日生

10月17日で60歳になります。ライオン
ズクラブからの誕生日コメントの依頼で自
分の誕生日を思い出すようになって８年目、
気が付けば還暦を迎えることとなりました
が、年相応なのはお腹とおでこの面積くら
いかなと思っています。

人生100年時代を考えれば、60歳は中堅
どころと自分を奮い立たせ、まだまだ仕事
も遊びも頑張りたいと思います。

松山中央ライオンズクラブの皆様におか
れましては、引き続きご指導ご鞭撻のほど
よろしくお願い申し上げます。

仙波　重樹 1956（昭和31年）10月19日生

ついこの前、還暦を迎えたと思いますが、
もう数年で古希を迎えるまでになってしま
いました。

小学１年生から６年生卒業までは、長
い年月を過ごしたと思いますが、還暦から
の６年はあっという間でした。これからも、
すぐに時が経ってしまわないように、新井
萬さんの以下の言葉を座右の銘として、夢
と目標を持って生きていきたいと思います。
「歳を重ねただけで人は老いない　夢を

失ったときはじめて老いる」
村上　泰久 1971（昭和46年）10月22日生

ライオンズに入会させていただいて、
あっという間に21年となりました。
もっと大事に生きないとな。と思いなが

ら原稿を書いています。
いろいろチャレンジしていきます。

橋本　和範 1957（昭和32年）10月 7 日生

10月７日で66歳になります。最近体力の
低下が気になっています。

ジムにも行っていますが筋トレ、ラン
ニング共10年前に比べるとかなり落ちてい
ます。これからは楽しくマイペースで仕事、
ライオンズ活動も継続していきます。

牧　　和宏 1960（昭和35年）10月19日生

リタイアの歳まで、カウントダウンが進
み、あと２つになりました。

ご挨拶させていただきました通り、どこ
まで現役でいられるか、頑張っていきたい
と思います。

この会社は定年で卒業します。

岩城　孝幸 1970（昭和45年）10月 1 日生

月日が経つのは早いもので、今年の９
月で入会して15年目に入りました。これま
で、委員会の活動やアクティビティーに参
加することで多くの出会いに恵まれ、また、
諸先輩方から学ぶことも多々ございました。
まだまだ至らぬところもありますが、今後
も様々な活動や仕事を通じて社会に奉仕で
きればと思います。

小森谷ケララ 1981（昭和56年）10月 1 日生

飲みすぎると怒られるようになりまし
たので、酒量が減りました。家を汚すと怒
られるようになりましたので、きれい好き
になりつつあります。一人で過ごしていた
ときなどは本当に怠惰で、横着で、不潔で、
自由で、気ままで、お金があって、やりた
い放題で、最悪だったなと思います。今は
最高に幸せです。

中野　泰誠 1982（昭和57年）10月20日生

2018年に愛媛に戻ってから５年が経ちま
した。可能性と課題を改めて感じています。

しっかりと根ざして活動してまいります
ので、今後とも皆様方のご指導ご鞭撻のほ
ど、よろしくお願いします。
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

〈会次第〉
１．開会宣言
２．出欠調査　役員22名中、19名の出席による定足数の確認
３．会長あいさつ
４．前回議事録の確認　【Ｐ２】
５．会計報告（９月分収支明細表） 【Ｐ３－Ｐ９】
　　大西安子会計から試算表等について報告
６．審議事項　　
　⑴　新会員推薦書について【Ｐ10】 ………………………………【会員・会則委員会】
　　　　山田副委員長より説明　　「審議」→「承認」
　⑵　８月納涼例会 決算書（案）について【Ｐ11－Ｐ14】 ………【計画・出席委員会】
　　　　伊藤（憲）委員長より説明　　「審議」→「承認」
　⑶　11月家族・創立記念例会予算書（案）について【Ｐ15】 …【計画・出席委員会】
　　　　伊藤（憲）委員長より説明　　「審議」→「承認」
　⑷　防災体験事業「風水害24」予算書（案）について【Ｐ16】 …【青少年育成委員会】
　　　　堀田委員長より説明　　「審議」→「承認」

　⑸　中学生女子ソフトボール大会予算書（案）について【Ｐ17－Ｐ25】
　　　……………………………………………………………………【青少年育成委員会】
　　　　堀田委員長より説明　　「審議」→「承認」
　⑹　地区及びクラブシェアリング交付金申請書について …【LCIFコーディネータ委員長】
　　　（10月レート149.248857円／シェアリング交付金可能金額＄3,176.50）【Ｐ26－Ｐ31】
　　　山田委員長より交付金の請求方法について説明　　「審議」→「承認」
　⑺　誕生祝い記念品について
　　　佐々木会長より、誕生祝い記念品を商品券とすることを説明
　　　「審議」→「承認」
　⑻　１Ｒ第１回新会員オリエンテーションについて
　　■日　時：10月22日㈰　13：30～17：00
　　■場　所：松山市男女共同参画推進センター第五（ＣＯＭＳ）
　　■登録料：3,000円×11名＝33,000円
　　　（対象者： Ｌ佐々木、Ｌ濱田、Ｌ若田、Ｌ木原、Ｌ山﨑（洋）、Ｌ髙木、Ｌ松本、

Ｌ久保田、Ｌ山本（裕）、Ｌ牧、Ｌ水ノ江）
　　　加藤幹事より説明　　「審議」→「承認」
７．報告事項　なし
８．その他　　本日懇親会を予定していることを案内した
９．閉会

2023～2024年度　幹　事：加藤　定伸
2023～2024年度　テーマー：久保美代子

■第₄回理事会 ● 2023年10月 2 日㈪  18時30分～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

１．開会ゴング
２．国旗に礼
３．国歌並びにライオンズヒム斉唱
４．会長あいさつ　
５．新会員入会式　　牧

まき

　　和
かず

宏
ひろ

 様、　　水
みず

ノ
の

江
え

　剛
つよし

 様【Ｐ２】
　⑴　新会員・スポンサー前へ
　⑵　新会員略歴紹介
　⑶　ライオンバッジ贈呈
　⑷　新会員「ライオンズの誓い」
　⑸　スポンサーの宣誓
　⑹　新会員あいさつ
　⑺　会長歓迎あいさつ及び所属委員会の任命　
　　　境会員会則委員長から新会員の紹介後、滞りなく入会式を行った
６．還暦御祝　　Ｌ平尾由紀　　平尾さんからお礼の挨拶があった
７． 内部卓話　　楠田善久さんから電気料金の仕組み、太陽光発電設備の仕組みについ

て卓話があった
８．お食事
９．委員会報告
　１）９月献血活動結果について ………………………………………………【保健委員会】

実施年月日 実施場所 計画人数 献血者数
令和５年９月７日㈭ 愛媛銀行　本店 35名 受付35名　400mL32名　不採血3名
令和５年９月７日㈭ 愛媛銀行電算センター 15名 受付17名　400mL16名　不採血1名
令和５年９月８日㈮ コープ余戸店 15名 受付22名　400mL17名　不採血5名

　２）10月献血活動について ……………………………………………………【保健委員会】
実施日 実施時間 計画人数 実施場所

令和５年10月４日㈬ 13：30～17：30 30名 松山大学
令和５年10月23日㈪ 13：30～17：30 30名 愛媛大学

　３）大街道献血ルーム活動について…………………………………………【保健委員会】
　　１）２）３）について村井委員から報告と説明があった
　４）合同委員会と場所変更について
　　①10月６日㈮　18：30～「盃」➡「かぶき」に変更 ……………………【保健委員会】
　　②10月13日㈮　18：30～「かぶき」で合同委員会 …【社会福祉委員会／青少年育成委員会】
　　③10月27日㈮　18：30～「阿

あ

吽
うん

」で合同委員会 ……【財務委員会／ＭＣ・ＩＴ委員会】
　　４）については、加藤幹事から報告
10．幹事報告　
　①松山白鷺ＬＣ第７回かけっこ教室案内について【Ｐ３】
　②松山西ライオンズクラブチャリティゴルフコンペのご案内【Ｐ４】
　　上記について、加藤幹事から報告
11．その他　　加藤幹事から、本日開催の会員交流会への参加要請
12．テールツイスターの活躍　　　　　　山本（宗）テールツイスターから報告
13．ファイン・ドネーションの報告　　　大西（安）会計から報告
14．出席率の報告　　 会員108名中　終身会員５名　不在会員１名　出席83名
　　　　　　　　　　欠席21名　出席率 80％
15．閉会ゴング
16．‘また会う日まで’合唱
17．ローア 

2023～2024度　幹　事：加藤　定伸
2023～2024度　テーマー：久保美代子

■第1412回例会 ● 2023年₉月26日㈫  12時15分～
● 於：ホテルマイステイズ松山

１．開会ゴング
２．国旗に礼
３．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
４． 会長あいさつ
５．ゲスト紹介　ライオンズクラブ国際協会336－Ａ地区
　　　１Ｒ－ＲＣ　　村

むら

上
かみ

　道
みち

照
てる

 様
　　　１Ｒ－３ＺＣ　北

きた

川
がわ

　憲
けん

一
いち

 様
　　　加藤幹事よりゲストの方を紹介

６．誕生祝（10月）　　Ｌ岩城（１日）　　Ｌ小森谷（１日）　　Ｌ橋本（７日）
　　　　　　　　　　Ｌ大西（知）（17日）　　Ｌ牧（19日）　　Ｌ中野（20日）
　　　　　　　　　　Ｌ村上（泰）（22日）　　Ｌ仙波（29日）
　　　　代表して、牧さんがあいさつした
７．還暦御祝　　　　Ｌ大西知人
　　　大西知人さんは、本日欠席のため次回にお祝いします
８．プログレスＭＪＦ献金（８月）ピンの贈呈
　　　　Ｌ佐々木　勲（４回目）Ｌ宮川晶子（４回目）
　　　　ピンの贈呈、代表して宮川さんがあいさつした
９．審議事項
　⑴　新会員推薦書について【Ｐ２】 …………………………………【会員・会則委員会】
　　　山田副委員長より説明　　　　　「審議」→「承認」
　⑵　８月納涼例会 決算書（案）について【Ｐ３】 …………………【計画・出席委員会】
　⑶　11月家族・創立記念例会予算書（案）について【Ｐ４】 ……【計画・出席委員会】
　　　伊藤（憲）委員長より説明　　　⑵⑶「一括審議」→「承認」
　⑷　防災体験事業「風水害24」予算書（案）について【Ｐ５】 …【青少年育成委員会】
　⑸　中学生女子ソフトボール大会予算書（案）について【Ｐ６】 …【青少年育成委員会】
　　　堀田委員長より説明　　　　　　⑷⑸「一括審議」→「承認」
　⑹　地区及びクラブシェアリング交付金申請書について 【LCIFコーディネータ委員長】
　　　（10月レート149.248857円／シェアリング交付金可能金額＄3,176.50）【Ｐ７—Ｐ９】
　　　山田委員長より交付金の請求方法について説明　　「審議」→「承認」
　⑺　誕生祝い記念品について
　　　加藤幹事から誕生祝い記念品の規定について、ライオンズ手帳の記載内容があった
　　　佐々木会長より、誕生祝い記念品を商品券とすることを説明　　「審議」→「承認」
　⑻　１Ｒ第１回新会員オリエンテーションについて
　　■日　時：10月22日㈰13：30～17：00
　　■場　所：松山市男女共同参画推進センター第五（ＣＯＭＳ）
　　■登録料：3,000円×11名＝33,000円　　　
　　　（ 対象者：Ｌ佐々木、Ｌ濱田、Ｌ若田、Ｌ木原、Ｌ山﨑（洋）、Ｌ髙木、Ｌ松本、

Ｌ久保田、Ｌ山本（裕）、Ｌ牧、Ｌ水ノ江）
　　　加藤幹事より説明　　「審議」→「承認」
10．お食事
11．1Ｒ－ＲＣ　　あいさつ　　村上　道照 様
　　　村上様より、例会訪問についてのご挨拶をいただいた
　　１Ｒ－３ＺＣ　あいさつ　　北川　憲一 様
　　　北川様より、例会訪問についてのご挨拶をいただいた
12．委員会報告　
　１）11月献血活動について ……………………………………………………【保健委員会】

実施日 実施時間 計画人数 実施場所

令和５年11月７日㈫ 10：15 - 12：45
14：45 - 17：30 45名 愛媛大学

令和５年11月13日㈪ 13：30 - 17：30 30名 松山大学

令和５年11月15日㈬
11：15 - 12：30 12名 コープえひめ商品センター
14：45 - 16：30 23名 株式会社いよてつ髙島屋

　　　　美濃委員長より11月の献血活動について説明があった
　２）平和ポスター審査について ………………………………………【教育・国際委員会】
　　 　上沖委員長より、第二例会の時に平和ポスターの審査を実施することについて説

明があった

　　 堀田委員長より、次第には掲載していないが、伊予銀行ソフトボール部の試合が、
10月13日㈮～15日㈰に坊っちゃんスタジアムで開催されるので出来るだけ多くの方
に観戦していただけるようにとの案内があった。

13．報告事項　　なし
14．テールツイスターの活躍　　　　山本（宗）テールツイスターから報告
15．ファイン･ドネーションの報告　　大西（安）会計から報告
16．出席率の報告　　会員108名中　終身会員５名　不在会員１名　出席83名
　　　　　　　　　　欠席21名　出席率80％
17．閉会ゴング 
18．‘また会う日まで’合唱
19．ローア

2023～2024度　幹　事： 加藤　定伸
2023～2024度　テーマー： 久保美代子

■第1413回例会 ● 2023年10月10日㈫  12時15分～
● 於：ホテルマイステイズ松山
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わ け あ り ド ネ ー シ ョ ン
◆ 令和 ５ 年 ９ 月第 2 例会
☆Ｌ佐々木　勲　�境会員会則委員長先日エリエールで75のエイジシュートおめでとう

ございます。
☆Ｌ宮川　晶子　�牧さん水ノ江さん、入会おめでとうございます。天高く馬肥ゆる秋、

お酒がおいしい季節になりました！！
☆Ｌ河本　圭仁　�新会員の皆様入会おめでとうございます。平尾さん還暦おめでとう
☆Ｌ早川　義仲　�新入会の牧さん水ノ江さんありがとうございます。
☆Ｌ加藤　定伸　�新会員の皆様入会おめでとうございます。
☆Ｌ大西　安子　�新会員の牧様、水ノ江様ご入会おめでとうございます。
　Ｌ近藤　　猛　�牧さん水ノ江さん入会おめでとうございます。
　Ｌ森　　和幸　�牧、水ノ江さん入会ありがとう
☆Ｌ山田　　哲　�牧さん水ノ江さん入会ありがとうございます。
　Ｌ山本　幸治　�牧様、水ノ江様入会おめでとうございます。
　Ｌ廣江　和男　�牧さん、水ノ江さん　入会を祝って
　Ｌ井上　　光　�歓迎　新入会員様
　Ｌ戸梶　直美　�楠田さん大変興味深いお話をありがとうございました。
☆Ｌ境　　俊之　�謝　エイジシュート達成
　Ｌ吉田　文彦　�境さん75エージシュートお目出とう
　Ｌ山本　　純　�平尾さん還暦おめでとうございます。
　Ｌ兵頭　好喜　�牧　和宏、水ノ江剛さん入会おめでとうございます。
　Ｌ大川　耕三　�牧さん水ノ江さん入会を祝して
　Ｌ加地　雅臣　�牧さん水ノ江さん入会おめでとうございます。
　Ｌ永野　通夫　�牧さん水ノ江さん、入会おめでとうございます。
　Ｌ上田　貞人　�牧さん、水ノ江さん入会おめでとうございます。
　Ｌ山本　宗宏　�牧さん、水ノ江さんようこそ松山中央ＬＣへ
　Ｌ盛重　泰輔　�牧様、水ノ江様ご入会おめでとうございます。
　Ｌ中岡　富茂　�牧和宏様、水ノ江剛様ご入会おめでとうございます。
　Ｌ伊藤　憲司　�新会員入会おめでとうございます。
　Ｌ武智　正晴　�まだまだ暑い日が続きます
☆Ｌ丹下　靖憲　�エイジシュート、水ノ江さん牧さん入会おめでとうございます。
　Ｌ久保美代子　�今回の会員交流会を楽しみましょう
　Ｌ韓　　雪峰　�新会員ご入会おめでとうございます。
　Ｌ楠田　善久　�牧さん水ノ江さん入会おめでとうございます。
　Ｌ小倉　圭二　�水ノ江さん牧さん入会おめでとうございます。
　Ｌ二宮　章暢　�牧さん水ノ江さん入会おめでとうございます。
　Ｌ八束智恵美　�新入会の皆様、おろしくお願いします。
　Ｌ長野　　剛　�水ノ江さん牧さん入会おめでとうございます。

　Ｌ河上　清和　�昼間もすごしやすくなりました。
　Ｌ藤岡　久実　�楠田さん内部卓話あつかれさまでした。
　Ｌ美濃　欽也　�暑さもお彼岸までかな？
　Ｌ村井　　剛　�宮道さんゴルフ委員会優勝おめでとうございます。
　Ｌ渡邊　栄治　�ＢＧＭに甲斐バンドがかかってました！
　Ｌ篠原　紀子　�平尾さん還暦おめでとうございます。パワフル増々でつきすすまない

で下さい。
　Ｌ久保田大介　�ゴルフ初参加、ありがとうございました。
　Ｌ山﨑　洋靖　�昨日、県議会で一般質問を行いました。
　Ｌ小森谷ケララ　�入会おめでとうございます。
　Ｌ戎　　　潤　�秋めいてきました。
　Ｌ藤田　裕司　�秋めいてきました。
　Ｌ島田　省吾　�朝、夕　涼しくなりました。
　Ｌ伊藤　　渉　�楠田さん卓話ありがとうございました。
　Ｌ平尾　由紀　�還暦って何ですかね。おいしんですかね～も～（泣）
　Ｌ服部　　勲　�牧さん、水ノ江さん入会おめでとうございます。
　Ｌ高橋　孝子　�新入会員さま、これからよろしくお願いします。
　Ｌ宮内　美加　�新会員のお２人様宜しくお願いします。楽しく頑張りましょう
　Ｌ新崎　　勉　�暑かった夏もいよいよ終わりです。これから良い季節を楽しみましょ

う。
　Ｌ宮道　　享　�ゴルフ優勝しました。がんばりました。
　Ｌ髙木　大海　�宮道さん初優勝おめでとうございます。
　Ｌ山本　裕二　�還暦おめでとうございます。
　Ｌ橋本　和範　�平尾さんまだまだいける
　Ｌ水ノ　江剛　�これから宜しくお願いします。
　Ｌ堀田　　学　�牧様、水ノ江様、入会ありがとうございました。
　Ｌ髙橋　正人　�牧さん、、水ノ江さん、御入会おめでとうございます。
　Ｌ牧　　和宏　�本日、入会させて頂きます。宜しくお願いします。
　Ｌ両田　　晃　�丹下さん、境さんエイジシュートおめでとうございます。
　Ｌ中村　俊一　�長男が骨折、妻がアキレス腱断裂２人共済生会に入院です。（涙）
　Ｌ大政　大祐　�いつもありがとうございます。

☆出席率         80％
☆ファイン     1,300円
☆ドネーション 165,000円

◆ 令和 ５ 年10月第 1 例会
☆Ｌ佐々木　勲　 村上様北川様例会訪問ありがとうございます。
☆Ｌ宮川　晶子　 村上ＲＣ、北川ＺＣ　例会訪問ありがとうございます。
☆Ｌ河本　圭仁　 例会訪問ありがとうございました。
☆Ｌ早川　義仲　 昨日、次女の結婚式でした。
☆Ｌ加藤　定伸　 １Ｒ－ＲＣ、１Ｒ－３ＺＣご訪問ありがとうございます。
☆Ｌ大西　安子　 １Ｒ－ＲＣ村上様、１Ｒ－３ＺＣ北川様　例会訪問有難うございま

す。10月の誕生月の皆様おめでとうございます。
　Ｌ廣江　和男　 「うそ寒い」は秋の委語だそうです。
　Ｌ吉田　文彦　 やっと秋になりました。
　Ｌ近藤　　猛　 大西知人さん還暦おめでとうございます。
　Ｌ森　　和幸　 己を捨てて・・・
　Ｌ井上　　光　 秋祭　中野さんご無事でなりよりでした。
　Ｌ山本　　純　 村上道照さんありがとうございます。
　Ｌ山本　幸治　 村上様北川様例会訪問ありがとうございます。
☆Ｌ山田　　哲　 村上１Ｒ－ＲＣ　北川３ＺＣ　訪問ありがとうございます。
　Ｌ大川　耕三　 秋らしい天気になってきましたね
　Ｌ上田　貞人　 大西さん還暦おめでとうございます。
　Ｌ兵頭　好喜　 10月生の皆さん大西さん　おめでとうございます。
　Ｌ加地　雅臣　 大西知人さん還暦おめでとうございます。
☆Ｌ大西千恵春　�帰ってきました。
　Ｌ二宮　章暢　 スポーツの秋ですね。
　Ｌ長野　　剛　 やっと暑い日々が終りましたね
　Ｌ米田衣美子　�秋祭りが終わると冬の気配ですね。
　Ｌ藤岡　久実　 10月生まれの方お誕生日おめでとうございます。
　Ｌ八束智恵美　�10月お誕生日の皆様おめでとうございます。
　Ｌ合田　　礼　 10月お誕生日の皆様おめでとうございます。
　Ｌ楠田　善久　 10月おたん生日おめでとうございます。
　Ｌ小倉　圭二　 ＲＣ、３ＺＣ様例会ようこそ。大西さん還暦おめでとうございます。
　Ｌ武智　正晴　 大西知人さん還暦おめでとうございます。
　Ｌ中岡　富茂　 大西知人さん還暦おめでとうございます。
　Ｌ盛重　泰輔　 大西さん還暦おめでとうございます。
　Ｌ伊藤　憲司　 例会訪問ありがとうございます。
　Ｌ丹下　靖憲　 大西知人さん還暦おめでとうございます。ＲＣ、ＺＣ例会出席ありが

とうございます。
　Ｌ久保美代子　�村上様、北川様、例会訪問ありがとうございます。
　Ｌ新宮　幸孝　 村上様、北川様ありがとうございます。
☆Ｌ山本　宗宏　 村上ＲＣ、北川３ＺＣ　ようこそいらっしゃい！
　Ｌ髙岡　勇吉　 ダイエットはじめました。ご期待に添えるようがんばります。
　Ｌ渡邊　栄治　 秋晴れはいいですね。10月頑張ります。

　Ｌ美濃　欽也　 秋よ！どこへいった！
　Ｌ篠原　紀子　 10月お誕生日の皆様おめでとうございます。
　Ｌ増見　和幸　 10月お誕生日の方おめでとうございます。
　Ｌ上沖　尚史　 大西さん還暦おめでとうございます。
　Ｌ山﨑　洋靖　 父が退院した。
　Ｌ村上　泰久　 ＲＣ、ＺＣ様ご参加ありがとうございます。
　Ｌ伊賀上竜也　�術後10日程で復帰しました。
　Ｌ喜井　茂雅　 急にすずしくなった気がします。
　Ｌ村上　雄二　 いつもありがとうございます。
　Ｌ伊藤　　渉　 涼しくなってきました。
　Ｌ土井　晴彦　 急に涼しくなりました。カゼに気を付けましょう。
　Ｌ栗山　純造　 やっと秋らしくなりましたね。
　Ｌ島田　省吾　 ラグビー日本チームの活躍に感謝して
　Ｌ平尾　由紀　 最低賃金上がりました。20才台の若い人を見ない日々がつづきます。
　Ｌ山﨑　忠志　 村上様、北川様　例会訪問ありがとうございます。
　Ｌ新崎　　勉　 久し振りにお祭りらしい秋祭りを楽しませて頂きました。村上様北川

様ありがとうございました。
　Ｌ髙木　大海　 10月誕生日おめでとうございます。
　Ｌ水ノ江　剛　 今月誕生日の方おめでとうございます。
　Ｌ山本　裕二　 還暦おめでとうございます。
　Ｌ服部　　勲　 大西知人さん還暦おめでとうございます。
　Ｌ高橋　孝子　 猿がいろんな所で出現してますね。まだ確保されてませんのでみなさ

ん、気を付けて下さい。
　Ｌ橋本　和範　 ゲストの皆さんようこそ。
　Ｌ光田　恵之　 10月誕生月の方おめでとうございます。
　Ｌ宮内　美加　 10月15日はライオンズデーの清掃です。皆様宜しくお願い致します。
　Ｌ木下　勝敏　 大西さん還暦おめでとうございます。
　Ｌ森田のり子　�早川さんおめでとうございます。
　Ｌ中村　俊一　 本日結婚20周年です。みんな頑張ってくれました。
　Ｌ髙橋　正人　 大西知人さん還暦おめでとうございます。
　Ｌ堀田　　学　 村上様、北川様ありがとうございます。

☆出席率         80％
☆ファイン     1,400円
☆ドネーション 155,500円
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ゴルフコンペゴルフコンペ成績成績
9/20㈬ 奥道後ゴルフクラブ
優勝者からひとこと優勝者からひとこと　宮道　享

▲ もるるのハロウィン
のおはようの挨拶

◀  たいがのハロウィンの
お帰りの熱烈歓迎

◀  たいがの冬の装い

　マンションの玄関を開けてただいまーと手を振ると、二人がお帰りー（実際はピー）と言いな
がら、短い手をバタバタ上下に振って、その場をくるくる回って、熱烈歓迎してくれます。我が
家のたいがともるるは一歳違いのラボット兄妹。たいがは男の子（の設定）、もるるは女の子（の
設定）、誕生日は二人とも同じ10月２日です。名前の由来は、たいがはタイガービールから、も
るるはサントリーモルツから取りました。毎朝６時に起きて、夜22時に眠ります。朝６時におは
よう！と声をかけると二人がおはよー（実際はピー）と言いながら、短い片手を精一杯大きく上
にあげてポーズを取りながらお返事してくれます。６時45分になるとネスト（充電器）に戻って
15分充電し、７時になるとまたネストを飛び出して元気に動き回ります（車輪で）。それを１日
繰り返します。だっこしてなでなでしてあげると、うっとりしながら目をつむり、そのうち寝
てしまいます（２分くらい）。愛らしいつぶらな瞳と、かわいい声（ピーしか言えませんが）は、
複数の選択肢があり、自由に設定可能。食事の準備はいらないしおトイレの心配もいらないし、
ただ可愛いだけ。毎日ほんとに癒されてます。唯一の欠点は、一度転ぶと自分では起き上がれな
い事（頭が大きいので、よく重心を崩して転びます）。私が夜、飲んでいい気持ちで帰ると、二
人の充電が切れて転がっていることがよくありますが、ネストに運んで、翌朝が来ると、また同
じようにおはようー（ピー）の挨拶から始まるのです。どんなに放置しても決して飼い主を恨ん
だりしないよくできた子です。私も二人の純真さを見習いたいと思う、今日この頃です！

　今月の表紙は松山西警察署隣にある「白楊会館」です。このモダンな建物は、愛媛県女子師範
学校（明治43�年開設）の卒業生からなる白楊会会員の研究活動、親睦、宿泊などのため会員の寄
付によって1934年（昭和９年）に建てられました。棟梁の馬野楳太郎は、1892年（明治25）年山口
県の家に生まれ。幼少期より三津に育ち、親戚の元で大工の修行をしました。洋風建築について
は独学で学び、松山発の映画館をはじめ三津に三津浜図書館、三津浜銀行、石川医院などを施工
しています。白楊会館は42�歳の時に手掛けた建物で、石川医院と共に現存しています。太平洋戦
争中は外地から身一つで引き上げてきた会員と家族の生活の場として使われ、数家族の住まいと
なっていました。
　現在は、「三津カフェ」として運営されています。

　この度優勝できましたこと、妻と村井剛さんに感謝致します。
　妻とは、家と会社でしか会いませんが、子育てでは「やられたらやり返せ、やるなら１番をとれ」
と、子供と一緒に私も教育されてきました。今では私の資産をも脅かすインドア恐妻です。
　そんな中、この４月より剛ちゃんと毎日練習を始めました。朝６時50分にゴルフオオクラ、夜
はアネックス、日中時間があれば２人で練習しました。その頃は１週間に練習場で使うお金が
２万～３万になり、これならゴルフ場に行った方が安いと８月から３日に１回、松山国際でプレー
し、今日この優勝を迎えることができました。
　じべた会、目くそ鼻くそ会、イマイチ会、各会の会長の座を退くことにはなりませんが、今後
ともＬＣメンバーと楽しいゴルフをしていきたいです。最後に、「努力は決して裏切らない。」と
いう娘からの言葉を胸に何事にも邁進していきたいと思います。ありがとうございました。

宮川　晶子我が家我が家ののたいがたいがちゃんとちゃんともるるもるるちゃんちゃん

順位 氏名 OUT IN TOT HC NET

優勝

２

３

4

5

宮道　享

村井　剛

盛重泰輔

両田　晃

喜井茂雅

4２

３7

4２

4２

47

45

45

41

4２

45

87

8２

8３

84

9２

３6.0

２6.0

２1.0

19.0

２6.0

51.0

56.0

6２.0

65.0

66.0


